

CROSSDUATHLON MAISSAU

ERGEBNISSE

Herren

1. Hannes Silberbauer (URC Sparkasse Renner Langenlois/57:40 Minuten), 2. Stefan Schmid (NORA Racing Team/1:02,13), 3. Stephan Steininger (LURS Maissau/1:05,30), 4. Ronald Paur (URC Sparkasse Renner Langenlois/ 1:06,49), 5. Stefan Höfer (vereinslos/ 1:08,31), 6. Josef Jaus (Team Ausdauer-coach/1:09,00), 7. Alois Amsüß (ULC Horn/1:10,57), 8. Paul Richter (Free Eagle Fun Racing Team/1:13,44).

Damen

1. Ursula Kirchberger (TRV Krems/1:17,08), 2. Melanie Friedl (TRV Krems/1:36, 16).

Mixed-Staffel

1. Nadezda Polakova/Martin Beranek (URC Falce/Ironteam Eferding/1:07,59), 2. Julia und Markus Weese (LURS Maissau/Rote Ameisen/1:31,51).

Herren-Staffel

1. Gregor Holzinger/Robert Lachmayr (ULC Horn/01:05,09), 2. Franz Eidher/Michael Schiffer (bike-altmann.at/1:06,26).

Alle Detailergebnisse auf der **LURS Maissau Homepage** unter www.lurs.at



Erfolgreich. Die Sieger ihrer Klassen – Melanie Friedl, Stefan Schmid, Hannes Silberbauer, Ursula Kirchberger und Stephan Steininger (v.l.) – beim vierten Crossduathlon in Maissau.

Foto: LURS Maissau



Beste Dame. Die Triathletin Ursula Kirchberger sichert sich den Sieg der Damen beim vierten Maissauer Crossduathlon. Foto: LURS Maissau

Alte Bekannte holten sich erneut den Sieg

Crossduathlon Maissau | Einzel-Vorjahressieger Hannes Silberbauer und das Staffel-Duo Polakova/Beranek waren nicht zu schlagen.

Von Kevin Kada

Neue Strecke, neues Glück: Für die 30 Teilnehmer beim vierten Maissauer Crossduathlon war die adaptierte Streckenführung rund um die Amethystwelt eine willkommene Herausforderung. Bei windigen und kalten Bedingungen ging es am Samstag auf die 3,3 Kilometer Lauf-, 15 km Rad- und noch einmal 3,3 km Laufstrecke.

Vorjahressieger Hannes Silberbauer, der auf dem alten Parcours im letzten Jahr einen Rekord aufstellte, kam auch mit der neuen Streckenführung gut zurecht. So sicherte er sich mit einer Zeit von 57:40 Minuten und rund fünf Minuten Vorsprung auf den zweitplatzierten

Stefan Schmid den Sieg beim heurigen Auftaktrennen. „Die neue Strecke forderte allen Teilnehmern viel ab. Gratulieren muss man dem Sieger Hannes Silberbauer, der seine Leistung aus dem Vorjahr bestätigen konnte“, erklärte LURS-Obmann und Veranstalter Markus Gschwentner.

Triathletin holt Sieg in der Damenwertung

Ursula Kirchberger (TRV Krems) war als schnellste Dame mit 1:17,08 Stunden im Ziel. Die Triathletin, die als nur eine von zwei Damen im Einzelbewerb am Start stand, konnte sich den Sieg vor ihrer Teamkollegin Melanie Friedl holen.

Neben dem Einzelstand aber auch ein Staffelnbewerb auf dem Programm. Hier holten sich ebenfalls die Vorjahressieger Nadezda Polakova und Martin Beranek in der Mixed-Staffel den Sieg vor den beiden Lokalmatadoren Julia und Markus Weese. Beim Staffelnbewerb der Männer kamen Robert Lachmayr und Gregor Holzinger vor Franz Eidher und Michael Schiffer ins Ziel.

Organisator Gschwentner sieht in dem gelungenen Duathlon den perfekten Startschuss für das diesjährige Leichtathletik-Jahr in Maissau: „Die vielen positiven Rückmeldungen der Starter sind eine zusätzliche Motivation für den Maissauer Sporttag am 29. April.“